



Made in Russia



Compañías. Marcas. Exportadores. Industria de joyería

Argentov

Argentov ha estado produciendo y vendiendo joyas únicas hechas a mano por más de 20 años.





Argentov

Argentov ha estado produciendo y vendiendo joyas únicas hechas a mano por más de 20 años.

Las soluciones estilísticas de los productos se distinguen por su variedad, desde el diseño clásico al moderno. Los productos de esta marca adornan colecciones de joyas de los conocedores del arte en todo el mundo. Desde su fundación, la Casa de la Joyería no sólo fue capaz de desarrollar colecciones de varias direcciones, sino que también creó una colección única a nivel de museo. Los maestros de la Casa de Joyas aplican la experiencia histórica junto con la innovación tecnológica en la creación de los productos, tratando de mostrar con la mayor expresividad toda la belleza de la gema, encontrando un marco perfecto al estilo ruso.

Productos

Hoy en día, la compañía emplea a varias docenas de artistas y joyeros, que están dirigidos e inspirados por el fundador de la marca Yaroslav Argentov. Estos especialistas están unidos por un alto profesionalismo y una actitud reverente hacia su trabajo. Utilizando



equipos modernos, conservan y mejoran las antiguas técnicas de fabricación de la joyería de la época de Fabergé. Los productos de la marca Argentov se diferencian en primer lugar por su individualidad: la producción se crea bajo bocetos propios, no siguiendo una moda. La Casa de la Joyería ofrece productos que combinan piedras únicas y el trabajo virtuoso de los joyeros, tanto en un solo ejemplar como en varias colecciones: clásicos modernos, Italia, camafeos, joyas de plástico, panagics, así como diversos recuerdos y objetos de arte. muchos de los artículos de Argentov están marcados por el Consejo Superior de Joyería Experta y son también objetos de colección.

Sobre el arte de la calcografía

El arte de la calcografía es una de las técnicas más antiguas del tallado de la piedra. Hay dos tipos de Italia, la inversa y la directa. Las diferencias entre las técnicas de tallado son insignificantes: la calcografía inversa se realiza en un espejo que se refleja en la parte posterior de una piedra transparente, mientras que la calcografía directa se talla en la superficie frontal de una piedra generalmente opaca o poco transparente. La tecnología de la creación de la calcografía no ha cambiado a lo largo de los milenios. Entre las innovaciones técnicas - accionamiento eléctrico, microscopio, herramientas de diamante, que sólo permitieron reducir el tiempo de fabricación del producto. Actualmente, se tarda alrededor de un mes en crear una calcomanía de 1 cm cuadrado, dependiendo de la complejidad del dibujo.

Foto: Suspensión con inturium "AMUR"

Foto: Pendientes con intaglios "MENUET"



Los intaglios inversos son artículos utilizados como insertos en joyas o como piezas de arte independientes con valor de colección. El intaglio directo da una imagen verdadera, pero requiere un control constante de la profundidad del tallado con impresiones de plastilina. Esto también se aplica a los sellos - intaglios directos, hechos en un reflejo de espejo y que llevan además del valor estético y la carga de aplicación pura.



Made in Russia

Argentov

En el mercado de la joyería

20 años



Made in Russia

Argentov

Información de contacto



Rusia, Moscú, 2/14, Boulevard Pokrovsky

📞 +7 495 625-21-03

✉️ argentovjewelry@gmail.com

⌚ argentov_jewelry





Made in Russia

El proyecto "Hecho en Rusia" es una plataforma de comercio y medios digitales. Incluye la agencia de información comercial "Made in Russia" en 12 idiomas, así como una casa de comercio digital que vende y promueve bienes y servicios en el extranjero. Las empresas registradas en la plataforma tienen derecho a usar el logo del proyecto Made in Russia, acceso al programa de lealtad, servicios e instalaciones.



Página de la marca

<https://monolith.madeinrussia.ru/es/catalog/3286>

pr@madeinrussia.ru